

Miranda Vega

TEXTO:

Según consta en la Hoja de Servicios del Teniente Miranda, su nombre completo era Antonio Miranda Vega y nació en Badajoz el día 11 de Enero de 1907 como fruto del matrimonio formado por Antonio Miranda de la Peña, también Teniente de la Guardia Civil, e Inocencia Vega Herrero.

Inició su carrera militar en la Academia de Infantería de Toledo en la que se graduó como Teniente en 1930 pasándose cinco años después a la Guardia Civil. En Marzo de 1936 es destinado a la Comandancia de Badajoz, siéndole adjudicada la Línea de Azuaga donde le sorprende la Guerra Civil. Allí la situación es muy difícil y ante el inminente ataque de los mineros de Peñarroya, se traslada junto a otros guardias de Berlanga, Magilla y Zafra a Llerena, para posteriormente dirigirse a El Ronquillo con el objetivo de unirse a la Columna mandada por el Comandante Castejón. Unido a estas fuerzas, participa en la toma de Llerena y la ocupación de otros pueblos de la zona. En 1939 se casó con Pilar Sánchez Banfield, de Azuaga, con la que tuvo cuatro hijos.

Terminada la guerra y hasta finales de los años 40, tomó parte activa en la persecución de huidos por las sierras de las provincias de Ciudad Real y Badajoz para continuar posteriormente una carrera militar que termina con su muerte en Enero de 1965, con el grado de Coronel.

*Texto enviado por Rafael Moreno Tenor  
para la Revista de los Nieves de 2000.*

*Dado por Antonio Jilvez*

*x Ver también Juan Brito (Kareno).*